



LA CRISIS DEL CORONAVIRUS

Mapa Datos actualizados de España y Mundo

Guía básica Cómo actuar ante el coronavirus

En tu salón Cómo sobrellevar el aislamiento

Plan de choque Las medidas del Gobierno

Consultorio telefónico Resuelve tus dudas

ESPAÑA: Casos:94.417 Fallecidos:8.189 Recuperados:19.259 MUNDO: Casos:786.291 Fallecidos:37.820 Recuperados:166.041 Actualizado: 31-03-20 11:40h

La Opinión de Málaga » Málaga »

0 | f 5 | t | in

Tribunales

Los forenses ratifican que Pablo Podadera falleció por los golpes que recibió

Continúa el juicio por el homicidio del joven que recibió una paliza por mediar en una pelea en abril de 2017

Ep | 27.03.2019 | 16:53

Los forenses han ratificado que el joven que medió en una pelea de la que era ajeno en Málaga capital en abril de 2017 a la salida de una discoteca falleció por los golpes que recibió en aquel momento por parte de dos jóvenes, que están acusados por un delito de asesinato.



El juicio comenzó el lunes en la Ciudad de la Justicia.

Estos especialistas han declarado en el juicio con jurado que se sigue contra cuatro acusados - un quinto está en rebeldía- por la muerte de este joven que acababa de cumplir 22 años. La Fiscalía y la acusación particular que representa a los padres achacan a dos de ellos un delito de asesinato y a otros dos, encubrimiento.

Los facultativos han explicado que visionaron las imágenes de una cámara en las que se ve la agresión sufrida por el joven en plena calle por parte de dos de los acusados -que ha sido proyectada este miércoles a los miembros del jurado- y han declarado que las patadas y golpes que recibió le dejaron "K.O."

Ha indicado que el cuerpo presentaba varias lesiones craneales que le causaron una hemorragia cerebral masiva; pero no pueden determinar cuál de los golpes causó la muerte o si fue la sucesión de ellos lo que provocó el efecto cizalla en el encéfalo, apuntando que el joven no presentaba fractura ósea en la cabeza, lo que no influye para que se pueda producir el fallecimiento, como de hecho ocurrió.

Lo que sí han asegurado es que el alcohol que consumió la víctima durante la celebración de su cumpleaños no influyó en su muerte, como apuntaría un informe realizado por peritos a instancia de una de las defensas; y que el cuello no estaba laxo por los efectos de la bebida.

Este miércoles han declarado también los familiares del joven, quienes han explicado cómo se enteraron de los ocurrido y que éste no presentaba heridas externas que puedan suponer que la víctima participó en una pelea.

Según las acusaciones, el día de los hechos, la víctima salió para celebrar sus 22 años y fue a un local donde estaban los acusados, uno como portero y los otros como clientes. El joven medió para "apaciguar los ánimos" en una pelea en la calle, poniendo una mano en el torso a un joven.

Tras esto, la víctima recibió por detrás "de forma sorpresiva violentos puñetazos" supuestamente por parte de dos de los acusados y luego patadas estando en el suelo. Además, las acusaciones consideran que el joven estaba "indefenso y sin capacidad de reacción" cuando recibió los golpes.

En sus declaraciones, los dos acusados del delito de asesinato reconocieron que golpearon, pero uno dijo que solo dio un puñetazo y el otro que fue una vez con la mano abierta en el cuello y una patada; asegurando ambos que no fue por detrás e insistiendo en que esa noche tomaron mucho alcohol y cocaína.

Además, explicaron que insistieron al joven y a su amigo para que no se metieran en la pelea en la que ellos mediaban, pero no les hicieron caso, llegando a señalar incluso que la víctima amenazó a uno de ellos y empujó a otro chico que estaba allí. Ambos declararon que "jamás" pensaron que podía morir.

La Fiscalía solicita 18 años de prisión para dos de los acusados de un delito de asesinato y dos años de cárcel para otros dos jóvenes por encubrimiento; mientras que la acusación particular, que representa a la familia del fallecido, eleva a 20 años de prisión la petición de pena para los dos principales procesados y pide también dos años de cárcel para los otros dos.

Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | in

Noticias relacionadas

- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Defensas niegan la intención de matar al joven que medió en una pelea en el Centro. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Los acusados del homicidio de Pablo Podadera admiten la agresión al joven. Málaga
- Las acusaciones sostienen que los acusados quisieron asesinar a Pablo Podadera. Málaga
- Las acusaciones sostienen que los acusados quisieron asesinar a Pablo Podadera. Málaga
- Las acusaciones sostienen que los acusados quisieron asesinar a Pablo Podadera. Málaga
- Las acusaciones sostienen que los acusados quisieron asesinar a Pablo Podadera. Málaga

Temas relacionados: Alcohol Asesinato Delincuencia Lesiones Muerte Padres

Sucesos Sucesos en Málaga

Recibe nuestras newsletters en tu email APÚNTATE

Te recomendamos



1 truco que hay que aplicar a cualquier Mac viejo
MacKeeper



Matas trabaja como ayudante en una farmacia de Madrid

Nuevo Kia XCeed. Emociones fuertes desde 15.700 € € ¡Pruébalo!
KIA



El Barça derrota al Elche en el Gamper con gol de Griezmann



Illa urge a hacer "lo que haga falta" para controlar la situación del virus en Madrid

888 poker
Exclusivo nuevos usuarios • 20€ Registro: Incluye bono inmediato de 2€ + 36 tickets de torneo de 0,5€ • Bono se acredita gradualmente en 3 días tras ser reclamado • Tickets caducan en 3 días • Bono instantáneo, caduca en 60 días y puede retirarse tras acumular 2.7 Puntos de Bono por cada 1€ del bono • Ganancias de bono limitadas a 500€, excepto en caso de bote • Aplican restricciones en los retiros y Términos

Jugar BIEN AutoProhibición +18 Sin diversión no hay juego JUEGA CON RESPONSABILIDAD

La Junta proporcionará atención temprana en Málaga a más de 3.500 menores
La nueva oferta pública de Concerto Social tiene como objetivo dar la mejor y más rápida respuesta...

La Diputación refuerza la lucha contra la violencia de género en los pueblos
La institución pone el foco sobre los adolescentes y subvencionará planes de igualdad municipales

La Costa solo mantendrá abierta el 20% de su planta hotelera a final de año
Aechos advierte del interés de los fondos de inversión y del cambio de modelo y no ve recuperación...

Noticias de Edición Local

Málaga

La Opinión de Málaga 120,528 likes

Be the first of your friends to like this

Seguir a @opiniodemálaga

Ocio en Málaga

Cartelera de Málaga
Consulta los estrenos de cine en las salas de la provincia. Yelmo Cines Plaza Mayor, Vialia Málaga, CC Rosaleda, La Cañada Marbella, Cinesur Miramar Fuengirola... y más.

PARA JUGAR
JUEGA CON RESPONSABILIDAD Sin diversión no hay juego +18 Jugar BIEN

Municipios

Youtuber a los 60
Con 28.600 suscriptores se han unido al canal de carpintería de Antonio Nogales: Serendipity Antonio

El Día de la Pasa de El Borge acoge un showcooking de Fernando Villascabras
Los perfiles de Sabor a Málaga' el Ayuntamiento de El Borge y Axarquía Televisión, ha...

Vélez apuesta por el Centro con un complejo cultural junto a la Cruz del Cordero
El espacio albergará la Escuela Municipal de Música y Danza y en un futuro contará con un auditorio...

Fuengirola oferta 127 empleos para seis categorías con el Plan Aire
Entre los perfiles que se requieren en esta convocatoria figuran maestro de Primaria, barrendero...

Heridos un peatón y una conductora en una persecución a un coche con droga
Los hechos han sucedido en la mañana de este jueves cuando durante una persecución

García Urbano cree que el Gobierno no para esta segunda ola
El alcalde de Estepona y vicepresidente de la FEMP ha participado este miércoles en una reunión con...

Noticias de Municipios

Costa del Sol Occidental Axarquía

Lo último | Lo más leído

- Detenido en Jaén una menor acusada de dar una paliza a otra y publicarlo en Internet
- Los vecinos confinados en Madrid: "No va a funcionar"
- Tebas, seguro de que habrá fútbol los lunes y los viernes
- Italia aprueba la reducción de diputados y senadores
- El teniente fiscal del Supremo ajusta cuentas con sus compañeros del 'procés'
- Ofertas de trabajo en supermercados, un sector que no deja de generar empleo
- 'DiverXO', el buque insignia de Daviz Muñoz, echa el cierre
- Ayuso considera que hay falta de médicos en España
- El delegado de Salud reconoce el colapso de los centros de salud
- Esther Cañadas vuelve a las pasarelas tras 10 años de ausencia

La Opinión DE MÁLAGA
Mapa web

Málaga El tiempo Ocio en Málaga Tráfico en Málaga Cartelera de cine Málaga CF

Clasificados tucasa.com Neomotor Ocasión Iberempleos Cambalache

Especiales Lotería Navidad Fórmula 1 Premios Cine Calendario Laboral Calendario Escolar

laopiniodemálaga Publicidad
Contacto Tarifas Papel Anunciate Tarifas Digital Localización Contratar Aviso legal Branded Content Política de cookies RSS

Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica
Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | El Día | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaid Review | 97.7 La Radio | Euroresidentes | Lotería Navidad | Premios Cine | Compra Mejor | Prensa Ibérica 360 | Neomotor | Guapispimas | BuscandoRespuestas | VerdeyAzul | Tendencias21